

The X-Files - Last Smile

Der Todessong

Von Kakeru

Prolog: Es muss heute Nacht beginnen

Dunkelheit. Es war wohl der Beginn und sie wird wohl auch das Ende von allem sein. Dazwischen werden wir sein, als Licht dass dieses Universum erstrahlen lässt. So, wie in jener Nacht.

Es war eine kühle Herbstnacht. Wieder war ein Arbeitstag für den jungen blonden Sänger vorbei. Bald war er zu Hause, die Lichter der Stadt sah er schon am Horizont. Unglaublich, wie schnell er hier auf den Autobahnen unterwegs war. In seiner Heimat, den USA, waren nur 80 Meilen pro Stunde erlaubt, hier gab es kaum Geschwindigkeitsbegrenzungen. Das faszinierte ihn immer wieder, wenn er ihr unterwegs war. Seine Bandkollegen schliefen bereits im Auto. Eigentlich war er auch müde, doch irgendwie hinderte ihn etwas am Schlafen. Doch dann sah er etwas am Himmel, was er noch nie sah, 4 Sternschnuppen die parallel über den Himmel huschten. Wie wunderschön es doch war. Diesen Job machte er noch nicht lange. Der Glanz der Sterne war faszinierend. Er fragte sich, wie viele Interessante Menschen er noch kennen lernen würde. Erneut schoss eine Sternschnuppe durch das Himmelszelt. 5 Sternschnuppen innerhalb so kurzer Zeit? Sollte er sich etwas wünschen? Er war sich nicht sicher.

„Hey String?! Schon abgehoben?“ scherzte sein Bandkollege müde. Der braunhaarige Ältere war wach geworden und sah, wie verträumt der Junge in den Himmel sah. Doch den Blondem fröstelte es, als er weiter in den Himmel sah. „Ich glaube, das hat etwas zu bedeuten“ dachte er sich. Aber halt, warum dachte er so etwas? Wie sollen denn Sternschnuppen für ihn von Bedeutung sein? Oder waren diese Gedanken das Gefühl von einem Hauch von Leben dass da durch das Himmelszelt schoss? Schnell nahm der Sänger seine Kopfhörer und steckte diese sich ins Ohr. Er wollte schnell auf andere Gedanken kommen, bevor er noch selbst davon überzeugt wird, dass er gerade verrückt wird.